

R. Dieu a créé notre âme à son image et à sa ressemblance.

D. Dans quel état Dieu créa-t-il Adam et Ève ?

R. Dieu créa Adam et Ève dans l'innocence, et par le don de ses grâces, il les établit dans un état de justice, de sainteté et de bonheur.

D. Demeurèrent-ils longtemps dans cet heureux état ?

R. Non, ils ne demeurèrent pas longtemps dans cet heureux état ; ils en déchurent bientôt par leur désobéissance.

D. En quoi désobéirent-ils à Dieu ?

R. Ils désobéirent à Dieu en mangeant du fruit qu'il leur avait défendu de manger.

D. Qu'est-ce qui les porta à désobéir à Dieu ?

R. Ce fut le démon qui les porta à cette désobéissance.

D. Quel mal a produit cette désobéissance de nos premiers parents ?

R. Cette désobéissance de nos premiers parents les a rendus malheureux, eux et tous leurs descendants.

D. Comment les a-t-elle rendus malheureux ?

R. En ce qu'ils sont devenus, par ce péché, dignes de l'enfer, sujets à la mort et à toutes sortes de misères.

D. Avons-nous quelque part à ce péché d'Adam ?

R. Oui, nous avons tous péché en Adam, et nous apportons ce péché en venant au monde : c'est ce qu'on appelle le péché originel.

D. Tous les hommes sont donc dignes de la damnation éternelle, en venant au monde ?

R. Oui, tous les hommes sont dignes de la damnation éternelle, en venant au monde, à cause du péché originel qu'ils apportent.

D. Comment pouvons-nous être délivrés de cette damnation ?

R. Nous pouvons être délivrés de cette damnation que par les mérites de Notre-Seigneur Jésus-Christ.